



Viernes, 9 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

25M

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El decano de Comunicación lo justifica

El decano de Comunicación lo justifica

Antonio Ángel Ruiz considera que el presidente de la Asociación de la Prensa no debería dimitir porque el intento de agresión fue un "caso puntual"

ANA BEAUCHY | ACTUALIZADO 07.03.2012 - 14:36

6 comentarios

4 votos



Me gusta

COMPARTIR

El decano de la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, opina que Mora "no debería dimitir", que "es un caso puntual" y que "debería olvidarse el tema". Ruiz Rodríguez, presente en el acto cuando Mora intentó amenazar con un cinturón a una joven integrante de la Plataforma Andalucía Palestina, ha reconocido a este diario que la actuación del presidente de los periodistas de Granada "fue lamentable y algo desmedida".

Según el decano de Comunicación, "Mora es una persona muy respetada por la comunidad de periodistas e imagino que, como ser humano, tuvo un problema, se puso nervioso y su actitud se le fue de las manos". Considera además que deberían ser los afiliados a la Asociación de la Prensa los que decidan el futuro de Mora.

6 comentarios

4 votos



6 COMENTARIOS

- 6 universitario** 08.03.2012, 22:40
¿Y las autoridades de la Universidad no tiene nada que reprocharle a este decano?. Que se vaya y, sino, que lo echen
- 5 Maria sanchez** 08.03.2012, 13:33
¿el Decano de la Facultad de Comunicación justifica esto?. ¿Es posible?. ¿No le da vergüenza?. Supongo que algo le deberá. No entiendo como no ha dimitido YA
- 4 anvanva@gmail.com** 08.03.2012, 13:27
Vaya vergüenza ¿"Este" quiere ser el decano de la Facultad donde se formarían los futuros periodistas?. Impresentable. Ya está tardando en presentar la dimisión

Su comentario

ARTÍCULOS RELACIONADOS

El Sindicato de Periodistas pide la dimisión de Antonio Mora

Dimite el vicepresidente de los periodistas por su rechazo al incidente de Mora

Mora: "Llevando razón en el fondo, un error grave en la forma lo echa todo a perder"

El escándalo con la joven activista obliga a Mora a presentar la dimisión

2011-2
BALANCE DEL
en Granada

Blogs



LA CHAUNA D
de José Torre



[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en

